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Томские инициативы услышаны министром     

                                      Законодательная Дума Томской области 22.06.2020 

 

        Сенатор Владимир Кравченко внес в адрес министра строительства 

и жилищно-коммунального хозяйства Владимира Якушева инициативы 

региона по развитию строительного рынка. Поддержка внесенных 

предложений, по мнению сенатора, поможет снизить издержки застройщиков 

и создаст условия для удешевления стоимости жилья. 

        Владимир Кравченко отметил, что необходимо более четко объединять 

ресурсы по различным нацпроектам в сфере строительства жилья и 

инфраструктуры. 

        Нужно снизить процентную ставку по банковским кредитам, которые 

выдаются кредитными организациями стабильным застройщикам, в том 

числе для ИЖС. Эта мера позволит повысить привлекательность проектного 

финансирования. Для этого, возможно, понадобится разработать отдельный 

федеральный механизм по субсидированию процентной ставки. 

        Кроме того, сенатор обратил внимание Владимира Якушева на 

необходимость корректировки критериев финансирования федерального 

проекта по сокращению непригодного для проживания жилья, а также 

программ по строительству объектов социальной и транспортной 

инфраструктуры. 

         Сенатор попросил Владимира Якушева учесть эти рекомендации при 

формировании специального постановления, посвященного вопросам 

исполнении федеральных проектов в сферах жилья, развития городской 

среды и сокращения аварийного жилфонда. 

 

Одобрен законопроект о едином цвете автобусов и маршрутов региона  

                                                                 Московская областная Дума 22.06.2020 

        На 121-м заседании Мособлдумы приняты в первом чтении поправки к 

закону «Об организации транспортного обслуживания населения на 

территории Московской области». 

        Представляя законопроект, Анна Кротова, первый замминистра 

транспорта и дорожной инфраструктуры региона сказала, что «он разработан 



в целях реализации поручения Губернатора по разработке единого стиля 

общественного транспорта». 

          Предлагается утвердить следующие требования к автобусам большого 

и среднего класса, и маршруткам: 

 транспортные средства должны соответствовать цветовой гамме 

кузова, состоящей из основного белого цвета и полос желтого и темно-серого 

цвета, размещенных по всей длине боковых поверхностей кузова; 

 на транспортных средствах должны размещаться фирменное 

наименование перевозчика, логотип перевозчика (при наличии) и логотип 

общественного транспорта Московской области. 

         Сейчас в аналогичных цветах в регионе ездят такси. 

 

Доходы от транспортного налога переданы муниципалитетам   

                                                              Саратовская областная Дума 23.06.2020 

         На заседании регионального парламента депутаты приняли закон 

о передаче 100 процентов дохода от транспортного налога в местные 

бюджеты. Ранее с этой инициативой выступил спикер Государственной 

Думы Вячеслав Володин. 

         В настоящее время транспортный налог – один из основных источников 

пополнения регионального дорожного фонда. Теперь муниципалитеты 

смогут самостоятельно определять приоритеты в распределении средств 

на строительство и ремонт покрытий. Новый закон должен значительно 

улучшить финансирование мероприятий в сфере дорожной деятельности. 

         

Депутаты одобрили новые меры поддержки для южноуральских 

предпринимателей    

                             Законодательное Собрание Челябинской области 23.06.2020 

       На 2020 год по налогу на прибыль организаций расширяются сферы 

деятельности, в которых реализуются инвестиционные проекты Челябинской 

области по строительству или по реконструкции и техническому 

перевооружению объектов основных средств. В два раза снижается объем 

вложений для организаций, реализующих приоритетные инвестиционные 

проекты.  

        По налогу на имущество организации: 

         1) расширяются сферы деятельности организаций, которым установлена 

пониженная ставка 1,1 % на 2020 год: добавлена деятельность в области 

телевизионного и радиовещания, сетевых изданий и информационных 

агентств, деятельность по изданию газет, книг, журналов.  



        2) расширяются сферы деятельности, по которым установлена ставка 

0%: 

       – для приоритетных инвестиционных проектов Челябинской области в 

сельском, лесном хозяйстве, деятельности в области культуры, спорта, 

организации досуга и развлечений, деятельности по благоустройству 

ландшафта, строительства и т.д.; 

        – для организаций–участников национального проекта 

«Производительность труда и поддержка занятости»; 

– для управляющих компаний и резидентов промышленных технопарков. 

       3) снижается в два раза, как и в первом случае,  объем вложений для 

организаций, реализующих инвестиционные проекты. 

 

Обсудили защиту прав несовершеннолетних заключенных     

                              Законодательное Собрание Ростовской области 24.06.2020 

        В Законодательном Собрании Ростовской области прошло заседание 

круглого стола Комитета Совета Федерации ФС РФ по конституционному 

законодательству и государственному строительству на тему «Гарантии 

соблюдения прав несовершеннолетних, содержащихся в учреждениях 

уголовно-исполнительной системы Российской Федерации». Организатором 

заседания круглого стола выступила член Совета Федерации Федерального 

Собрания России от Ростовской области Ирина Рукавишникова. 

        По итогам заседания круглого стола было принято решение провести 

мониторинг исполнения этого федерального закона и изучить практику его 

применения во всех субъектах России. 

        Также во время заседания круглого стола прозвучал ряд инициатив по 

совершенствованию федерального законодательства. Одной из них стало 

предложение по изменению нормы, предусматривающей перевод ранее 

несовершеннолетних, но во время отбывания наказания достигших 19-летия 

заключенных, во взрослые колонии общего режима. Законодательство 

разрешает перевести экс-несовершеннолетних заключенных, в случае если 

они зарекомендовали себя образцовыми и исправляющимися, в колонии-

поселения, но только после их пребывания в колонии общего режима. 

Участники заседания сошлись во мнении, что необходимо ввести прямой 

перевод, что оградит молодых людей от негативного влияния взрослых 

заключенных. 

         Помимо этого прозвучали предложения по совершенствованию 

системы организации этапирования, питания, образования 

несовершеннолетних, а также системы поощрений тех, кто встал на путь 

исправления. 



В Лесной кодекс РФ предложено внести изменения    

                       Законодательное Собрание Нижегородской области 25.06.2020 

        На дистанционном заседании Законодательного Собрания депутаты 

приняли постановление о внесении в Государственную Думу ФС РФ проекта 

федерального закона «О внесении изменений в Лесной кодекс РФ».  

        Документ внесен в региональный парламент губернатором 

Нижегородской области Глебом Никитиным для обеспечения 

противопожарного обустройства вокруг населенных пунктов, организаций и 

садоводческих (дачных) объединений, подверженных угрозе 

распространения лесных пожаров.  

       Предлагается внести соответствующие изменения в Лесной кодекс РФ, 

чтобы рубки можно было проводить до возникновения ЧС. «Гораздо 

эффективнее бороться с причиной проблемы, чем с ее следствием. Поэтому и 

предлагается изменить действующее российское законодательство. Мы 

рассчитываем, что эта инициатива будет поддержана на федеральном 

уровне», – сказал председатель комитета по агропромышленному комплексу 

Игорь Тюрин.  

        Постановление будет направлено в Государственную Думу ФС РФ. 

Кроме того, депутатам Государственной Думы, членам Совета Федерации 

ФС РФ от Нижегородской области предложено поддержать законодательную 

инициативу.  

 

Дистанционная работа должна быть урегулирована законодательно     

                           Законодательное Собрание Калужской области 25.06.2020 

         В Законодательном Собрании Калужской области обсудили изменения, 

которые на федеральном уровне предполагается внести в Трудовой кодекс 

РФ. По прогнозам, в России к концу года каждый пятый сотрудник сможет 

работать дистанционно. В период пандемии перевод работников на 

удаленный режим позволил сохранить работоспособность предприятий и 

здоровье членов коллективов. Выявленные правовые пробелы призван 

устранить разработанный проект закона. 

       Он предполагает нормы, касающиеся оснований заключения и 

расторжения трудового договора с дистанционным работником, 

регулирования времени труда и отдыха. В первую очередь, они призваны 

защитить права сотрудников. 

        В ходе обсуждения был поставлен вопрос о затратах сотрудников на 

«удаленке» на интернет, связь и компьютерную технику. Профсоюзы 

предложили четко отрегулировать график дистанционной работы, чтобы у 



работников было право находиться офлайн, было личное время. В документе 

не отрегулирован вопрос о возможности вызова работника в офис и ряд 

других  важных моментов. Предложено четко прописать отличия трудовых 

отношений от гражданских.  

         Зафиксированные предложения будут направлены в Государственную 

Думу РФ.  

 

Аварий на дорогах стало меньше     

                       Законодательное Собрание Новосибирской области 25.06.2020 

        На заседании комитета Законодательного Собрания Новосибирской 

области по транспортной, промышленной и информационной политике 

депутаты заслушали отчет о реализации государственной программы 

Новосибирской области «Повышение безопасности дорожного движения на 

автомобильных дорогах и обеспечение безопасности населения на 

транспорте в Новосибирской области» за 2019 год. 

        Фактическое финансирование программы составило 903 миллиона 

рублей (при плановых показателях – 939,2 миллиона рублей). За 2019 год на 

дорогах Новосибирской области погибли 274 человека (на 26 меньше, чем 

годом ранее), получили ранения 2 555 человек (на 626 меньше, чем в 2018-м). 

Общее число ДТП на автомагистралях региона – 1 982 эпизода (на 547 

случаев меньше, чем годом ранее). 

       При этом не выполнены плановые значения социального риска по 

количеству погибших на 100 тысяч населения (вместо 8,7 по факту – 9,1). 

Среди причин ДТП очень много выездов на встречную полосу движения, 

опрокидывание и съезды транспорта в кюветы в сельской местности. Среди 

ДТП в черте Новосибирска преобладают наезды на пешеходов.  

        Депутаты Законодательного Собрания Новосибирской области 

планируют разработать рекомендации для Правительства региона и органов 

ГИБДД по снижению аварийности на дорогах области. 

 

Профильные комитеты АКЗС поддержали проект изменений в закон о 

курортном сборе 

                                 Алтайское краевое Законодательное Собрание 25.06.2020 

 

        Депутаты комитета по экономической политике, промышленности и 

предпринимательству и комитета по бюджету и налогам поддержали 

законодательную инициативу совета депутатов Белокурихи о временной 

отмене курортного сбора в 2020 году.  



         Помимо этого в законопроекте, который до рассмотрения на заседаниях 

комитетов получил положительное заключение Губернатора, предлагается 

снизить размер сбора с 50 до 30 рублей в 2021-2022 годах, а также 

освободить от его уплаты жителей Алтайского края.  

        Отмена сбора должна показать будущим гостям, что Белокуриха делает 

все, чтобы улучшить условия пребывания. В среднем данная мера даст 

экономию в 700 рублей на человека, что может повлиять на стоимость 

путевок. И если дела в отрасли будут налаживаться с трудом, не исключается 

пролонгация периода неуплаты сбора.  

        Депутаты фракций Законодательного Собрания предварительно 

поддержали проект закона. Теперь по нему будет проведено опросное 

голосование. В случае принятия, изменения вступят в силу в начале июля. 

 

Почетный знак станет единым  

                                 Законодательное Собрание Приморского края 26.06.2020 

  

        По предложению главы региона приморские законодатели поддержали в 

первом чтении изменения в краевой закон "О наградах Приморского края", 

касающиеся присвоения почетного знака "Семейная доблесть". 

       Напомним, что эта награда учреждена в начале текущего года. Почетный 

знак могут получить супружеские пары, состоящие в зарегистрированном 

браке 50 и более лет, создавшие социально ответственную семью, 

основанную на взаимной любви, заботе и уважении друг к другу, достойно 

воспитавшие детей (ребенка) и подающие пример в укреплении 

традиционных семейных ценностей. 

        В действующей редакции краевого закона предусматривалось три 

степени знака "Семейная доблесть" в зависимости от стажа семейной жизни. 

Предлагаемые поправки это деление исключают, награда станет единой для 

всех претендентов вне зависимости, какой юбилей свадьбы они отметили. 

Одному из награжденных почетным знаком Приморского края "Семейная 

доблесть" супругов, по их выбору выплачивается единовременное денежное 

поощрение. 

          Данные изменения вступят в силу с 1 января 2021 года и позволят в 

следующем году наградить почетным знаком Приморского края "Семейная 

доблесть" 192 семьи. Для всех, кто подаст заявление о награждении до 

нового года, будет действовать нынешняя редакция краевого закона.  
 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-65-28 


